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伊藤 誠先生，ようこそ豊成中学校にお出でくださいました。今日伊藤先生とお会い
できて，とても嬉しく思います。先生に早くたくさんのことを知っていただけるように，
豊成中学校について紹介したいと思います。
豊成中学校の良いところは，あいさつが元気なところです。朝のあいさつ運動では，
全校生徒が委員会ごとに自分の出身小学校へ行き，小学生と一緒にあいさつを交わす
運動を行っています。また，学校でも生活・安全委員会が中心となり，玄関前でのあい
さつ運動はもちろんのこと，生徒同士や地域の方々にも元気にあいさつをしています。
生徒１人１人があいさつを心がけていて，とても活発でにぎやかです。
二つ目は生徒会活動です。執行部が中心となりいろいろな活動に取り組んでいます。
各委員会が委員会同士で連携し合い，行事の企画，運営をしています。小学生との交流
を深めるスクラム集会や激励会などもあります。また，十月には豊成中学校の一大イベント
豊中祭があります。生徒１人１人が各部門に所属し，最高の豊中祭にします。また，執行部
が中心となって行う「豊中祭がんばろう集会」や「前日祭」などもあります。みんなで力
を合わせて，今年も最高の豊中祭を目指しているので，伊藤先生も楽しんでください。
少しは豊成中学校のことを知っていただけたでしょうか。豊かな自然に囲まれている
よい環境の中で，私たちは勉強や部活動など，たくさんの活動を日々頑張っています。
伊藤先生とよい学校生活を送ることをとても楽しみにしています。

これからよろしくお願いします。



僕は，昨年度の振り返りと今年がんばりたいことが３つあります。
１つ目は勉強です。１年生の時の内容に基づいて２年生の問題を解くのと同じで，前に
勉強したところをしっかり押さえないと次の学習についていけなくなってしまいます。
僕は今年から受検生になります。一日一日を無駄に過ごさずに，計画性のある日々を
過ごしていきます。
２つ目は部活動です。昨年度の新人総体では惜しくも全県大会出場を果たすことがで
きませんでした。あのときから半年が経ち，先月の横手オープンでは３試合すべて
「２対３」で負けてしまいました。「何で負けたのか，どうすれば勝てるのか，この後自
分たちにできることは何か」という反省，改善が僕らには足りなかったと思います。
僕ら３年生はあと２ヶ月ちょっとしか時間がありません。郡市総体までの時間で今まで
自分たちが負けてきた原因を探し，それを変えることができるような練習をしっかり
行っていきます。今月は春季大会があるので結果を残すことができるようにがんばっ
ていきます。
３つ目は健康面です。昨年度は風邪をひいてしまうことがとても多かったです。予防
としてできるはやっていますが，それでもひいてしまうことがありました。外出すると
きはマスクをするなどの工夫を行うことも大事なので，自分の生活に取り入れたいと
思います。また，家での生活も大きく関わってくると思います。一日三食食べるのに，
一食抜いてしまうとバランスが乱れてしまい，体調が悪くなってしまうし，夜遅くまで
起きていると寝不足につながって具合が悪くなってしまいます。日頃の生活もきちんと
過ごしていきます。
今年度は豊成中の生徒が大幅に減ってしまいます。１人１人の個性を思いっきり出して，
人数が少なくても活気ある毎日を送れるようにしたいです。また，今年度から３年生の
人数が１５人から１４人になってしまいます。とても寂しくつらいことですが，元気に生活
して安心させてあげられるように残りの１年を過ごしていきます。


